

美しい心と強い体でよく考え夢と目標を実現する子

かしこい子 あたたかい子 たくましい子



知風

小熊小学校学校だより

第4号

令和4年6月20日



地域とともにある小熊小学校

毎週月曜日、老人会の方が交差点で安全確認をしていただき、安心して下校しています。また、登下校中、地域の方から声をかけていただくことが多く、たくさんの方々に支えられていることを改めて実感しています。

6月16日、5年生は田植えの体験をしました。地域みなさんに助けていただきながら、丁寧に植えました。収穫を楽しみにしています。ありがとうございました。

先日、校舎南側の花壇にひまわりの種を蒔きました。学校医さんから、いただいたものです。ひまわりは、ウクライナの国花となっています。ウクライナの平和を願いながら、大切に育てています。

5月末、熱中症予防のために、二つのテントをグラウンド北側に設置しました。保健体育の授業や休み時間などにクールダウンできるよう配慮したものです。聖徳学園大学の学生さんに協力をお願いし、設置しました。

地域の皆さん、学校医さん、学生みなさんの協力で様々な活動が安心安全で充実したものになっています。今後とも、ご支援のほどよろしく願いいたします。

校長 番 美智雄

《5・6月の行事や活動》

○ボールパスラリー大会（5/25）

今年も、小熊小は、「チャレンジin岐阜」に参加します。その中の種目の一つである「ボールパスラリー大会」を体育委員と企画委員が中心となって行いました。『最高記録をめざし、みんなで声をかけ合い、クラスのきずなを深めよう』のスローガンのもと、全校で練習に取り組む中で、学級の団結や仲間を思いやる心が深まりました。休み時間に自主的に練習をする学級も多く見られました。

当日は、自分たちの目標回数を目指して、声を掛け合って頑張る姿や、他のチームや他学年を応援する姿も見られ、投げたり受けたりするボールが、子ども達の心をつないでいるように感じられました。



○1、2年生が、2年さつまいもの苗植え（5/26）

1、2年生が、東小熊の南谷建設さんの畑で、さつまいもの苗植えをさせていただきました。今年も、東小熊老人クラブの方々が、たくさんお手伝いに来てくださり、子ども達は、マルチシートに土をかぶせるところから苗を植えるところまでをやらせてもらい、大喜びでした。秋には、おいしいおいもがたくさん収穫できるのを楽しみにしています。



○授業参観・引き渡し訓練（6/21）

授業参観とその後の引き渡し訓練へのご参加・ご協力ありがとうございました。

これからの季節は、集中豪雨や台風による水害が起きやすくなりますので、学校でも、9月に「水害時の命を守り切る訓練」を予定しています。その他の災害等が起こった場合に備えて訓練を行いました。今回は、お車での訓練となりましたが、実際の水害時は、徒歩でのお迎えとなることが予想されますので、その点についてもご理解をお願いいたします。

○小熊小コミュニティーガーデン

子ども達から、「花壇で花や野菜を育てたい。」という声があり、学校運営協議会の方々をお願いしたところ、早速学校へ来てくださり、保健室前に畑を作って、苗植えや支柱立てを教えてくださいました。子ども達も、毎日水やりや草取りをして、大切に育てています。ミニトマト、ナス、ピーマン、オクラ、トウモロコシを育てています。このガーデンが、子ども達の憩いの場ともなっています。



《お知らせ》

・これから夏季を迎えるに当たり、熱中症のリスクが高まります。学校では、体育の授業や休み時間、屋外での活動の場合には、マスクを外すよう指導しています。また、登下校時も、会話をしないという約束で、外してよいことを指導しています。自分で外してよいかどうか判断が難しい年齢のお子さんには、ご家庭で声をかけてくださるとありがたいです。